



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和5年7月3日
校長 沖田 尚

「自ら伝えてつなげる授業」に

6月末の全校集会で、生徒会が「自分たちの授業」について考えるきっかけを作ってくれました。執行部のメンバーがステージ上である日の授業を再現し、どうしてもっと素敵な授業になるのかみんなを確認しました。途中、実際の授業と同じように近くの人で話し合う場や話した内容を全校生徒の前で発表する場もあり、自分たちの授業について振り返るとてもよい時間となりました。



司会の生徒会役員からは、「授業のルール4か条」を取り上げながら、「他の人の発表には反応して聴くことが大切なこと」や「他の人の発表につなげて発表したり、他の人の発表を聴きながら考えたりすることで、よりよい考えが深まっていくこと」などが話されました。

学校で過ごす時間の内、一番長い時間が授業です。この時間が楽しい時間になるか苦痛の時間になるかは自分次第です。授業は、皆さんと先生と一緒に作るものです。決して、先生が皆さんに教えるものではありません。ぜひ、教室に掲示してある「授業のルール4か条」と「かわきた授業スタイル」を意識して、「自ら伝えてつなげる授業」をみんなで創っていきましょう。



授業のルール4か条

1 進んで向かう授業の準備

- 宿題を忘れない
- 次の授業の準備を机の上に用意する
- チャイム前に席につく
- 大きな声で「お願いします」「ありがとうございました」

2 話を聴く

- 話し手の考えに反応しながら聴く
- 人の話は最後まで聴く
- 自分の考えと比べながら聴く

3 考えを持つ

- 友達と相談する前に、必ず自分の考えや意見を持つ

4 意思表示する

- 間違えることを恐れない
- クラスの仲間に向かって伝える
- わかりやすく、短くまとめて伝える

かわきた授業スタイル

自分たちの授業を自分たちで

か かま 課題をつかもう
★自分たちで課題を見つけよう
★見通しをもとう

わ わか わかった！できた！に向けて つな 伝え合おう
★比べて聞こう
★つなげて話そう

き 今日学びをまとめよう
★自分たちでまとめをつくらう

た たし 確かめよう。できるかな？
★自分の学びをふり返ろう
★練習問題をしよう
★発展問題に挑戦しよう

熱中症に注意!!

夏真っ盛りという季節になりました。むし暑い日が続き、過ごしにくい日も多くなっています。熱中症には十分気を付けて下さい。

熱中症対策としては、こまめに水分や塩分を補給すること、休養、睡眠、食事などの生活リズムを整えること、エアコンなど適切な環境を整えること等が大切と言われています。ぜひ、意識して生活して下さい。詳細は、保健だより6月号を参考にして下さい。

また、5月以降、コロナ対策としてのマスク着用は原則本人に任されています。春に比べるとマスクを外す人も少しずつ増えてきたように感じますが、まだ多くの方がマスクを着用しています。しかし、登下校時、体育時間、部活動など体を動かすときはマスクを外すようにしましょう。まずは熱中症対策を優先して下さい。



自転車の乗り方 大丈夫?

自転車に乗る時、ルールを守っていますか?先週の全校集会でも確認しましたが、特にヘルメットの着用、並進(道に広がって乗っている)、急な道路の横断など、命に関わることばかりなので十分に注意して下さい。



部活動の活躍

～加賀地区中学校体育大会～



6月に加賀地区中学校体育大会が行われました。3年生にとっては、2年半一生懸命がんばってきたことの集大成となる大会です。県大会に駒を進めることができたチームや選手は、次の大会に向けてさらになんぼして下さい。残念ながら、この大会で中学校の部活動を引退となってしまった3年生は、これまでがんばってきた自分をほめてあげると同時にこれまで支えて下さった家族をはじめ周りの人に感謝しながら、上手く切りかえて次の目標に向けてがんばって下さい。



○石川県中学校体育大会出場チーム・選手

- 剣道部 男子団体・女子団体・男子個人 [redacted] ・女子個人 [redacted]
- 卓球部 男子団体・女子団体・男子個人 [redacted] ・女子個人 [redacted]
- バレーボール部 女子 [redacted]
- ソフトボール部 女子 [redacted]
- 陸上部 (実施済) [redacted]

○北信越中学校陸上競技大会・全国中学校陸上競技大会出場決定 [redacted]